

Recibe DIF Guaymas camión para el Parque Infantil

Escrito por Comunicado

Jueves 25 de Enero de 2024 22:20

GUAYMAS, Son., 25 de enero de 2024.- Con el compromiso de que la niñez de Guaymas pueda trasladarse al Parque Infantil desde las diferentes colonias, esto con la intención de que se diviertan en un espacio solidario en el que se fomenten los valores sociales como la amistad y el compañerismo, recibe la doctora Karla Córdova González las llaves de una unidad para el Sistema DIF Guaymas.

Entregó la unidad Jesús David Mendoza Rivas, Coordinador General del Consejo de Concertación de la Obra Pública (CECOP), quien agradeció el compromiso de la Doctora Karla Córdova con la ciudadanía al trabajar en esta gestión.

A través del Consejo se logró esta acción para Guaymas, parte de del programa de municipios prioritarios, y "también es un compromiso de nuestro Gobernador, el doctor Alfonso Durazo con la alcaldesa, por eso estamos aquí entregando este camión para el uso de niños y niñas", observó.

La doctora Córdova recibió esta importante aportación al beneficio de todos los niños del Puerto, y resaltó los beneficios que va a traer para el traslado de las visitas al Parque Infantil.

Agradeció al gobernador Alfonso Durazo por este apoyo al municipio; "seguimos avanzando a buen ritmo y este camión está al servicio de todos, ya que pronto quedará reinaugurado el parque para que disfruten de este espacio", comentó.

Durante este evento, estuvo presente la directora de DIF, Maloren Balderrama Ibarra; Celestino Sarabia Tautimez, Secretario del Ayuntamiento; Iliana Darlene Rodríguez Manjarrez, directora del CADI; y las regidoras Mariana Gutiérrez Boido y Reyna Barahona Gutiérrez.